

Consejo Directivo FCS recibe bioanalistas con 50 años de graduadas

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Marzo de 2017 08:58 -

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) recibió, en una de sus secciones ordinarias, a un grupo de bioanalistas con 50 años de graduadas, quienes corresponden a la primera promoción de egresadas de esta carrera, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Los miembros del Consejo Directivo de la FCS junto a las bioanalistas visitantes.

Los miembros del Consejo Directivo, encabezados por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente, felicitaron a las bioanalistas, y les manifestaron su admiración, por ser pioneras y haber tenido que enfrentarse a muchos retos, tanto en su etapa de estudiantes como en su ejercicio profesional.

Marina Orsini Cheas, pasada vicedecana de la FCS; Ana Francisca Hernández Montejó, Georgina Roedan de Ravelo, Mildred Liguria Frómata Mejía, Sandra Castillo Forzani, Carmen Miolan Palacio y Anny Chevalier Del Monte, fueron las profesionales del laboratorio clínico que asistieron al encuentro.

Orsini Cheas, quien habló en nombre de sus compañeras, agradeció a las autoridades por la distinción de recibirlas, y expresó que tanto ella como sus colegas se sienten orgullosas de haber sido de las primeras profesionales que tuvo el país en esta disciplina, y de poder arribar a sus 50 años graduadas.